

COMUNICACIÓN MARZO 2024

Publicación Diario El Norte- 27 marzo

Mejoras en estadio de parroquia Los Andes

marzo 21, 2024



Lo más leído

'Risoterapia' una actividad que
y alegría

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

Moradores de Ambuquí le dicen
de asfalto

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

Virgen de Monserrat fue entron
Gruta del Socavón

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

Merck Benavides vocal de Judi
cantón Bolívar

abril 8, 2024

[Leer más >](#)

En un esfuerzo colaborativo entre la Prefectura del Carchi, el GAD Municipal del Cantón Bolívar y la Junta Parroquial de Los Andes, se ha inaugurado la segunda etapa de mejoras en el estadio de la Parroquia de Los Andes.

Este proyecto, que busca impulsar el deporte y el bienestar de la ciudadanía, ha logrado importantes avances en su infraestructura.

Inversión

Con una inversión conjunta significativa, la Prefectura del Carchi ha aportado 21,330.88 dólares para el movimiento de tierras y la nivelación de la cancha, mientras que el GAD Parroquial Rural de Los Andes ha contribuido con un monto de 5,000.00 dólares.

Por su parte, el GAD Municipal del Cantón Bolívar ha brindado un apoyo financiero de 36,655.07 dólares, demostrando así su compromiso con el bienestar de los ciudadanos de Los Andes.

La segunda etapa de trabajos no solo se ha centrado en la nivelación de la cancha, sino que también ha contemplado la construcción de baterías sanitarias independientes para hombres y mujeres, así como la instalación de dos camerinos. Según el comunicado de la municipalidad, además, se proyecta la construcción de una cuneta perimetral alrededor de toda la cancha para la recolección de aguas pluviales.

Mejoras

Estas mejoras no solo beneficiarán al estadio de la Parroquia de Los Andes, sino que también promoverán la participación en actividades deportivas y recreativas dentro de la comunidad. Con este proyecto, se busca crear un espacio propicio para el desarrollo físico y social de todos los habitantes de la zona.